



## Ministerium für Infrastruktur und Digitales

### Baubeginn für zwei neue Brücken in Mertendorf

**Am nächsten Dienstag (13.01.) beginnen in Mertendorf (Burgenlandkreis) die Arbeiten für den Bau von zwei neuen Brücken im Zuge der Landesstraße (L) 200.**

Autofahrer und Anlieger müssen sich bis Ende des Jahres auf Behinderungen einstellen und sollten mehr Zeit für die unvermeidliche Umleitung über Osterfeld einplanen.

Das Land Sachsen-Anhalt investiert gut zwei Millionen Euro in die Ersatzneubauten über den Flutgraben und die Wethau. Beide Brücken wurden 1926 errichtet und weisen mittlerweile starke Schäden auf, so dass eine Instandsetzung nicht mehr in Frage kommt.

Die neuen Brücken bestehen aus einem Stahlbetonrahmen. Mit lichten Weiten von 8,60 (Flutgraben) und 13.70 Meter (Wethau) wird auch der ökologischen Durchlässigkeit – also den dort lebenden Tieren – Rechnung getragen.

Im Zuge der Arbeiten wird außerdem der Fahrbahnabschnitt zwischen den Bauwerken auf einer Länge von 170 Metern grundhaft ausgebaut.

Kurz vor Weihnachten soll alles fertig sein. Solange muss die L 200 im Baubereich voll gesperrt werden.

Der Verkehr wird derweil ab Mertendorf über die L 200 (Punkewitz-Wetterscheidt-Wettaburg-Beuditz-Löbitz-Pauscha) bis Osterfeld umgeleitet. Von dort geht es weiter zur Bundesstraße (B) 180 in Richtung Naumburg und dann kurz vor Wethau wieder nach Mertendorf (Gegenrichtung analog).

Impressum: Ministerium für Infrastruktur und Digitales des Landes Sachsen-Anhalt  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Turmschanzenstraße 3039114 Magdeburg Tel.: +49 391 / 567 - 7504 E-Mail: [presse-mid@sachsen-anhalt.de](mailto:presse-mid@sachsen-anhalt.de)